



St-Paul-de-Vence Maison à vendre (06570) 
 Superficie
 383 m²

 Référence
 MZISP1779

 Prix
 2 695 000 €



Édifiée en position dominante, à proximité du village de Saint-Paul-de-Vence et terminée en 2023, cette superbe propriété contemporaine neuve bénéficie de vues panoramiques absolument splendides sur les collines environnantes jusqu'à la mer. Exposée Sud-Ouest, offrant 4 chambres toutes ensuite, dont une indépendante, cette propriété aux superbes finitions bénéficie d'une terrasse sur le toit où vous pourrez apprécier le calme et le coucher du soleil. Garage pour 6 voitures, piscine chauffée au sel et terrain de pétanque viennent compléter cette offre d'exception.

Built in a dominant position near the village of Saint-Paul-de-Vence and completed in 2023, this superb new contemporary property enjoys absolutely splendid panoramic views over the surrounding hills to the sea. South-west facing, offering 4 bedrooms all ensuite, including one independent, this beautifully finished property benefits from a roof terrace where you can enjoy the peace and quiet and the sunset. Garage for 6 cars, heated saltwater swimming pool and pétanque court complete this exceptional offer.

## MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-PAU

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





